

# *Se alistan instituciones educativas cubanas para el reinicio del curso escolar este 5 de septiembre (+Audio)*

---



**Más de un millón 600 estudiantes retornarán a las aulas cubanas**

**Por: Yilian González**

La Habana, 1 sep (RHC) Más de un millón 600 estudiantes retornarán a las aulas cubanas este 5 de septiembre cuando se reanudará el curso escolar 2021-2022 con cerca de 97 por ciento de la cobertura docente educativa, con más de 253 mil maestros en general.

En declaraciones a la prensa la ministra del sector educacional, Ena Elsa Velázquez Cobiella detalló que el reinicio a las clases será válido para todas las provincias de la nación caribeña excepto Las Tunas, que pudo terminar en el tiempo habitual el curso 2021-2022 gracias al favorable escenario epidemiológico que tuvo ese territorio del oriente cubano, donde este septiembre se iniciará el nuevo curso 2022-2023.

Cerca de,25 por ciento del presupuesto del estado y 10 por cien del producto interno bruto se dedican al sector educacional que hoy avanza en la reparación de instalaciones, totales o parciales. Así. lo recordó la titular que describió las condiciones hasta el momento propicias para el retorno a los pupitres.

La Ministra de Educación aclaró además que en las escuelas los alumnos portarán el nasobuco voluntariamente, y que esa práctica no será obligatoria, a partir de la situación sanitaria favorable que presenta el país en el enfrentamiento a la Covid 19.

No obstante se mantendrá el autofocal diario, la pesquisa, y las habituales medidas higiénicas. En sintonía con ese tema Ena Elsa Velázquez se refirió al proceso de vacunación en el país, donde más de 300 instituciones educativas funcionaron como centros vacunatorios.

Como datos interesantes dentro del ámbito educacional la pedagoga mencionó que en noviembre venidero se graduarán casi siete mil maestros de las 29 escuelas pedagógicas del país, dentro de tal evento, detalló, tendrá lugar la primera graduación de maestros de educación artística de los niveles de primaria y secundaria básica. Especificó al respecto que se habrán graduado 43 mil 300 maestros de las escuelas pedagógicas de Cuba.

La titular argumentó además cómo enfrentará el sector la situación energética que sufre el país, y alentó que podría ser favorable en el transcurso del curso escolar.

Las clases en su mayoría serán de manera presencial, explicó, y llamó a prever estrategias para que no se afecte el proceso docente educativo, conociendo las afectaciones que pudieran surgir.

Ena Elsa Velázquez ratificó la responsabilidad del Mined con el referendo del día 25 de septiembre, cuando se llevará a las urnas el Código de las Familias, y las escuelas se usarán como colegios electorales, en los cuales los pioneros custodian las urnas y los profesores las presiden.

De manera general la Ministra de Educación consideró propicio el avance en la preparación del reinicio del curso escolar, y agradeció el papel de las familias cubanas en el proceso, para el que se dispone, sentenció, del recurso esencial: los maestros.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/298023-se-alistan-instituciones-educativas-cubanas-para-el-reinicio-del-curso-escolar-este-5-de-septiembre-audio>



**Radio Habana Cuba**